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第２６１４例会 ２０２１年１２月８日（水）
今年度第１３回 於： classico クラシコ

◇開会点鐘

◇ロータリーソング 我等の生業

◇四つのテストソング

◇ゲストの紹介：

石田運送(株) 専務取締役 石田尋也様

◇会長挨拶

１２月といえば大掃除ですね。私は、忙しい中、

大掃除の時間を取るのは大変と思いつつも、それ以

上に１年の汚れを落として新年を迎える事はとても

大切なことだと思っています。

掃除のプロに聞いたところ、掃除は綺麗になるだ

けではなく、その場所場所で色々な意味を持つそう

です。

例えば、１番大切なことは換気。気持ちの良い空

間を作る時は、まず窓を開けて空気を入れ替えて下

さい。良い流れができるそうです。

次にトイレ。これは皆さまもご存知だと思います。

トイレは周囲の人に対する感謝の気持ちが表れる場

所なので、本当に大切な場所だと思います。

洗面所も大事です。洗面所は素の自分に自信が持

てる場所らしいです。

また、排水溝も重要です。排水溝は家の中の汚れ

を流す場所です。何か人生や仕事、人間関係に違和

感を感じたときは、まず排水溝掃除がおススメだそ

うです。

こんな風に場所場所によって色々な作用があると思

うと掃除も楽しくなりますね。今年は大掃除を是非

楽しんで下さい。

◇幹事報告

・例会プログラム、今後の予定について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４１名）

出席者：２４名（Web:4名）出席率：６８．４％

→ニコBOX

千田会長、伊勢幹事、阪口さん、高島さん、澤谷さ

んより
通算242,000ニコニコ

プログラム：澤谷晴彦会員 卓話

「富山県におけるパン屋のさわや食品」

澤谷さんはヤマザキパンで修業を積み、本格

的なパン作りの基礎や知識、技術を身に付けた

ことを証明するパンマイスターの資格保持者で

す。今回は「さわや食品」の貴重なパン作りに

対するお話を聞かせて頂きました。

創業当時からの地元食材を使ったパンの開発

など、地域と共にある優しいパン作りを日々考

えています。

本日のプログラム ： ゲスト卓話

地区公共イメージ委員長 本裕一 様

「ロータリー公共イメージについて」

第２６１５例会

２０２１年１２月１７日（金）
今年度第１４回 於：高岡文化ホール

高商吹奏楽部コンサート例会
◇開会点鐘＆会長挨拶

本日は高岡商業高等学校吹奏楽部の第１６回クリ

スマスコンサートを鑑賞します。若い人たちのエ

ネルギーを感じることは、言葉になかなか表現が

できないパワーをもらえる気がします。今日はこ

の時間をただの鑑賞の場だけではなく、癒しの場

であったり心の充電の場になればと思っています。

本日の計画にあたり安川さんには配慮の程ありが

とうございます。

◇安川さんより「高商吹奏楽部は全国区で、今日

のクリスマスコンサートはプラチナチケットです。

皆さん楽しいで下さい。」



↑手に手つないで↑

↓選抜メンバーによるクリスマスベル演奏↓

今 後 の 予 定
◎１/２６（水） 通常例会 担当：R情報

◎２/ ２（水） 第１例会 担当：会員選考

ゲスト卓話： 角田ゆうき 高岡市長

◎２/ ９（水） 例会 ＊例会変更あり

◎２/１６（水） 通常例会

◎２/２３（水） 天皇誕生日（祝日）

＊新型コロナ変異株の急拡大に伴い、富山県・高岡市に準

じながら例会開催を都度判断して行きます。

ご理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します。

18：00～控えの間＜例会＞

◇開会点鐘＆会長挨拶

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４１名）

出席者：３３名 出席率：９７．４％

ご夫人：１２名

→ニコＢＯＸ発表

千田会長「久しぶりに皆さまと懇親会が出来、楽

しみにしております。」

伊勢幹事「私の演舞は上手く踊れていたでしょう

か？また感想を聞かせて下さい。」

松田さん「本日は皆さまありがとうございました。

余興メンバーの皆さん大成功です！ありがと

う！」

在田さん「我クラブに芸達者が増えて嬉しいです。

重要出し物にしましょう。」

河合さん「楽しい例会ありがとう。」

安川さん「先週の演奏会、本日の美声音楽に感動

しました。トリの伊勢幹事の黒田節、55周年が楽

しみです。親睦委員会の皆さんありがとうござい

ます。」

横田さん「お祝いありがとう」

網さん「もみあげ、すみませんでした！」

小竹さん・車さん・徳市さん・川津さん・広上さん・

小川さん・向井さん・高島さん・金森（勇）さん・本

田さんより

第２６１６例会 ２０２１年１２月２２日（水） 今年度第１５回

２０２１－２０２２年度年 忘れ夫人同伴夜間例会
＠ホテルニューオータニ高岡 ４Ｆ 鳳凰の間

18：10～鳳凰の間＜開宴＞

◇開会挨拶 千田会長

◇乾杯の音頭 荒井パストガバナー

◇お祝い事の報告

→金婚式のお祝い：横田純一・栄子ご夫妻

横田さん「良い事も悪い事も、ぎっしり詰まった

５０年だったと思います。ここを節目とし、健康

に留意して行こうと思います。」

→銅婚式のお祝い：大原弘之・麻衣子ご夫妻

大原さん「妻には本当にいつも良くしてもらい感

謝しかないです(〃▽〃) これからも仲良くやっ

ていければと思います。」

◇クリスマスベル演奏 高岡西ＲＣ選抜メンバー

◇カラオケ

網会員・三屋会員

松田会員・広上会員

◇演舞「黒田節」 →

伊勢幹事

◇閉会挨拶 広上副会長

◇手に手つないで


